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XV LEGISLATURA 

 

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Sviluppo economico) 

 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 23 DEL 26/03/2019  

 

BAROCCO Giovanni (Presidente)  (Presente) 

NOGARA Alessandro (Vicepresidente)  (Presente) 

RESTANO Claudio (Segretario)  (Presente) 

MINELLI Chiara    (Presente) 

MORELLI Patrizia    (Presente) 

NASSO Manuela     (Presente) 

SPELGATTI Nicoletta    (Delega il Cons. AGGRAVI) 

 

 

 Partecipano i Consiglieri: DAUDRY, LUCIANAZ, MOSSA, RUSSO e VESAN. 

 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, studi 

e documentazione. Fungono da Segretari Monica BAUDIN e Ezio MONTROSSET. 

 

 
RIUNIONE CONGIUNTA CON LA III COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

 

 

La riunione è aperta alle ore 10:10, ad Aosta, nella Sala Commissioni della Presidenza 

del Consiglio regionale, per l'esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni dei Presidenti. 

 

2) Analisi in merito al disegno di legge n. 4, presentato in data 23 luglio 2018, 

concernente: "Disposizioni regionali per lo sviluppo della mobilità sostenibile sul 

territorio.". 

 

*     *     * 

Il Presidente BAROCCO, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 

per la trattazione degli oggetti iscritti all'ordine del giorno, come da lettera prot. n. 2403 in 

data 22 marzo 2019. 

 La riunione, congiunta alla III Commissione, è presieduta dal Presidente NOGARA. 
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 Il Presidente NOGARA fa presente che la riunione odierna rappresenta un primo 

incontro interlocutorio per organizzare i lavori sull'argomento, a seguito della previsione di 

una maggiore disponibilità di risorse finanziarie a copertura delle iniziative previste dal 

disegno di legge. 

 Rammenta, infatti, che l'iter del provvedimento - che era stato presentato nel luglio 

dello scorso anno e che riprendeva i contenuti di un disegno di legge già proposto, ma poi non 

approvato, nella passata legislatura - si era interrotto in autunno per mancanza di fondi. 

 Ritiene che con il nuovo avvio del percorso di esame da parte delle Commissioni si 

possa giungere, attraverso i dovuti approfondimenti, all'elaborazione di un nuovo testo di 

Commissione che sia condiviso dalle diverse forze politiche e che affronti la tematica nella 

sua globalità. 

 

 Il Presidente BAROCCO pone l'accento sul fatto che la mobilità sostenibile 

rappresenta una parte del tema più generale delle politiche ambientali, le cui iniziative 

vengono sempre più sollecitate da parte dei cittadini; ricorda, a tal proposito, le recenti 

iniziative dei "Fridays for future" (la mobilitazione giovanile di sensibilizzazione sui 

cambiamenti climatici) che hanno coinvolto anche la Valle d'Aosta. 

 Rileva che il disegno di legge in esame è essenzialmente un provvedimento che 

prevede aiuti di tipo economico-finanziario volti all'acquisto di veicoli (auto e biciclette) 

elettrici o ibridi. 

Nell'osservare che anche nella nostra regione si stanno sviluppando nuove esperienze 

nel campo della mobilità sostenibile avviate da amministrazioni locali e da iniziative private, 

ritiene utili ulteriori riflessioni e approfondimenti da parte delle Commissioni sui temi in 

oggetto, sottolineando, peraltro, la necessità di porre dei limiti temporali entro i quali giungere 

alla predisposizione di un testo condiviso, affinché le risorse finanziarie che verranno 

destinate a sostegno delle diverse iniziative possano poi essere utilizzate dai cittadini in tempi 

congrui. 

 

 Il Consigliere DISTORT, ritenendo molto positivo il modus operandi, improntato al 

confronto e all'analisi del tema, che era stato avviato ad inizio legislatura dalle precedenti 

reggenze delle Commissioni III e IV, auspica che questo possa continuare nel successivo 

percorso di approfondimento del disegno di legge. 

 Ricorda che l'obiettivo che si intende perseguire attraverso l'adozione del 

provvedimento in oggetto non è di tipo sociale, bensì quello di incentivare un uso virtuoso dei 

mezzi di trasporto da parte dei cittadini a beneficio dell'ambiente. 

 Riferisce in merito ad un progetto recentemente avviato a livello locale dal Comune di 

Charvensod, su iniziativa del sig. Daniele Vallet, che prevede delle premialità per i cittadini 

che adottino comportamenti virtuosi nell'ambito della mobilità sostenibile sul territorio. 

 Presenta un emendamento volto all'estensione del disegno di legge al sostegno delle 

iniziative suddette. 

 

 La Consigliera MORELLI ritiene che il disegno di legge rappresenti l'occasione per 

giungere alla predisposizione di un provvedimento legislativo condiviso, più ampio e 

completo, prendendo spunto, eventualmente, anche da esperienze già attivate in altre regioni 
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italiane (riporta, a tal proposito, l'esempio della legge regionale approvata nel 2017 dalla 

Regione Lazio). 

 

 La Consigliera MINELLI condivide le riflessioni svolte dai colleghi circa la 

predisposizione di un testo condiviso che vada ad ampliare le parti del disegno di legge che 

già sono interessanti. 

 

 Il Consigliere ROLLANDIN ritiene utile svolgere una ricognizione della normativa 

regionale in materia, andando ad individuare alcune parti che possano risultare di interesse per 

la nostra regione per strutturare un testo che possa essere condiviso dalle Commissioni. 

 

 Il Presidente BAROCCO propone, per il prosieguo dei lavori, di svolgere una 

ricognizione delle leggi adottate da altre regioni in materia e di procedure con l'audizione del 

Sindaco del Comune di Charvensod, unitamente al sig. Vallet. 

 

 Le Commissioni concordano. 

 

 Il Presidente BAROCCO informa che è pervenuta all'attenzione della IV Commissione 

una richiesta di audizione da parte di alcuni operatori turistici di Champoluc e propone di dare 

seguito alla stessa. 

 

 La Commissione concorda. 

 

Il Presidente BAROCCO chiude la seduta alle ore 10.30. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

        

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

  

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente processo verbale: 24.04.2019 
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